



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 28 de Enero de 2003

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

**+Alemán autorizó venta de armas.**

+ Un segundo embarque de cinco mil AK y 17 millones de municiones fue autorizado por el ex presidente.  
+ Acuerdo presidencial, publicado en La Gaceta, indica que el permiso se dio después que se había ido el primer lote.

**+Caiga quien caiga, dice Caldera.**

+El canciller Norman Caldera aseguró ayer a LA PRENSA que Nicaragua ya está trabajando en conjunto con otros países para lograr determinar las responsabilidades de los involucrados en el caso de las armas desviadas a Colombia, caiga quien caiga.

**+Zoológico sólo tiene comida para seis días.**

+Los 454 animales de diversas especies del Zoológico Nacional sólo tienen comida para seis días, aseguró ayer la directora de este centro, Marina Sacasa, y en un acto desesperado lanzó un S.O.S a nivel mundial.

#### El Nuevo Diario

**+¡Ojo con pan que se come!.**

+ Exageradas dosis de bromato de potasio en harina.  
+ En mayoría de países desarrollados esa sustancia ha sido prohibida por cancerígena.  
+Dosis en países centroamericanos y México son peligrosas y en Nicaragua la harina que se consume eleva aún más el contenido.

**+Busby en una rara visita.**

+Delegado de OEA para informe sobre armas se entrevistó con Bolaños y Norman Caldera.  
+Nicaragua le hará ver las inconsistencias de su informe.  
+ Mientras Busby lo defendía, capturaban un barco con armas de Panamá a los irregulares de Colombia.

**+Autolavados para lavar la pobreza.**

+La pobreza extrema, reducida a cifras que a nadie duelen, está hecha de mujeres como La Negra que se juega la vida.

+Le arrancó a los semáforos muchachos que vendían agua helada y otros que se drogaban.

+Ejemplo de solidaridad, en un mundo despiadado de megasalarios y pobres traducidos a cifras para evitar cargos de conciencia.

**+Policía tras la banda satánica.**

+Tratan de verificar de qué templo se llevaron las imágenes que destruyeron.

**+Cartera de quiebras a manos extranjeras.**

+Agricultores demandan que se verifique conforme qué ley se subastaron bienes del Estado y si no se está violando la ley 169.

+Ricardo Terán explica que la subasta la ganó su representada y que este es un procedimiento moderno que no lesionará a nadie.

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 2 -

### Editorial

#### La Prensa

##### **La guerra contra la basura.**

“El problema de la acumulación desmedida y del mal manejo de la basura es eminentemente cultural, pero también de administración pública, tanto a nivel municipal como de Gobierno Central. De manera que la solución de este grave problema es también cultural y ante todo educativa, pues en la educación se basa todo el sistema de convivencia y no sólo político sino también ambiental.”

#### Caricatura



#### Opinión

#### La Prensa

##### **“De los ministros”. (León Núñez. Escritor y miembro del Consejo Editorial del diario LA PRENSA)**

“En esa tertulia esquinera solamente se habló de dos ministros: Pedro Solórzano y Norman Caldera Yo expuse mi opinión de que don Pedro debía seguir siendo ministro; pero que se inventara un ministerio para él: un Ministerio de Fiestas Patronales, que tendría como función la organización de Ben Hur en la mayoría de las ciudades de Nicaragua. De repente alguien me preguntó por el Canciller. Yo contesté que así como don Pedro Solórzano no está en su cargo adecuado tampoco lo está don Norman Caldera, porque don Norman no está dando lo mejor de sí, ya que su especialidad es la genealogía. Don Norman debía ser nombrado con rango de ministro, Asesor Presidencial para Asuntos Genealógicos. Me convencí de ello después de haber leído su monumental obra titulada “La descendencia del general don José Antonio Lacayo de Briones y Palacios en Nicaragua y el mundo”.”



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 3 -

### **Don Enrique y sus asociados.( Alfonso Castellón Ayón. Abogado y Notario)**

“Con los señores del Frente, no se puede negociar nada. Son arribistas, ambiciosos y desesperados por recuperar el poder. Ojalá que el PLC comprenda este momento histórico cooperando con el Presidente. Las elecciones municipales pueden ser el aviso para promover la unidad.”

### **El Nuevo Diario**

#### **Gratuidad en las escuelas. (Salomón Manzanares Calero. Comunicador Social)**

“La Procuraduría de la Niñez ha vigilado el pago no obligatorio en las escuelas, otras responsabilidades que deben cumplirse, pero también debe hacer ver a los padres las necesidades de los centros, que colaboren los que verdaderamente pueden y también cuiden o eduquen a algunos muchachos y muchachas que en tiempo de clases usted les va a ver en el Malecón, en las orillas de algunas lagunas o en parques. Y dónde queda la inversión del Estado? Es justo que muchos que pagamos impuesto mantengamos a estudiantes que no lo son? O los maestros, aguantarles las malacrianzas a algunos padres que sin saber lo que hacen los hijos la arremeten con ellos? No señor, los derechos los hacemos realidad cuando también cumplimos con nuestras responsabilidades.”

#### **De polémicas y falsos argumentos.( Onofre Guevara López)**

“La controversia planteada por las modificaciones hechas en la Asamblea Nacional al proyecto del presupuesto general de la república para el 2003, es culpa de la visión económica exclusivista de los usureros internacionales, decididos a no enfocar nuestros problemas más allá de sus intereses financieros. El capital y quienes lo manejan desde el FMI, son ajenos a todo sentimiento nacional y, en sus planes macroeconómicos, tampoco alcanzan las necesidades de los sectores sociales marginados de todo progreso.”

### **Principales Titulares de Páginas Interiores**

#### **La Prensa**

##### **+Diputados proponen “reformar” veto. (Pág. 3 A)**

+Parlamentarios se debaten entre aprobar el veto presidencial y reformarlo después, o reformarlo primero para luego ratificarlo.

+Liberales arnoldistas mantienen posición de rechazo al veto.

##### **Consideran innecesario eliminar Impuesto Patriótico.(Pág. 3 A)**

+Aseguran que petróleo no está gravado por razones de “utilidad social”.

##### **+Despiden trabajadores del Partido Liberal. (Pág. 3 A)**

+Castillo Quant afirma que los aportes han disminuido, principalmente entre los empleados públicos.

##### **+Junta Directiva intentará destrabar “tubería” parlamentaria. (Pág. 3 A)**

+120 iniciativas de ley quedaron pendientes en la anterior legislatura.

##### **+Embajada confirma que Herrera consultó. (Pág. 4 A)**

+PLC le da todo su apoyo y aludido reafirma que actuó limpiamente.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 4 -

### **+Cordero implica a Montealegre. (Pág. 5 A)**

+Primer comisionado Edwin Cordero asegura que sólo ejecutó contrato del negocio de las armas, firmado por Montealegre.

+Fiscal Julio Centeno dice que pesquisas se limitarán a determinar legalidad del contrato de venta de armas y si se actuó de mala fe.

### **+Transportista se encuentran hoy con el presidente Enrique Bolaños. (Pág. 6 A)**

+Transportistas quieren que el gobierno defina si subsidiará el transporte o autorizará un alza.

### **+Licitación del BCN a lupa de la CGR. (Pág. 6 A)**

+ Productores exigieron investigación sobre bienes que venderá el BCN, provenientes de los bancos quebrados.

### **+Nota de Prensa de la Superintendencia de Bacos y de Otras Instituciones Financieras. (Pág. 6 A)**

+Levantamiento del sigilo bancario y auditoría operacional por la Contraloría General de la República y le acompaña una carta dirigida al Juzgado Cuarto civil de distrito de Managua donde el Superintendente de solicita las aclaraciones pertinentes sobre el alcance de la orden judicial emitida en cuanto a la información requerida.

### **+Niños piden mantener fondos para su escuela. (Pág. 7 A)**

+Unos 700 menores podrían quedar sin educación si el Parlamento aprueba el veto presidencial al Presupuesto de la República.

### **+Temblor frente a Puerto Sandino. (Pág. 7 A)**

+Tuvo magnitud de 4.8 grados en la escala Richter.

### **+PDDH pedirá a la Presidencia les facilite local. (Pág. 8 A)**

+ Ahorro de pago de alquiler podría compensar la disminución de medio millón en presupuesto.

### **+Tribunal rechaza casación de Iniser. (Pág. 8 A)**

+El Instituto Nicaragüense de Seguros y Reaseguros (Iniser) se encuentra a un paso de perder las nueve propiedades que se encuentran embargadas por las autoridades de la empresa Agroindustrial Azucarera S.A. (Agroinsa), luego que el Tribunal de Apelaciones de Managua rechazara el recurso de casación introducido por el representante legal de dicha institución, Ramiro Jerez.

### **+Seguridad ciudadana en merma por falta de reales. (Pág. 9 A)**

+Primer comisionado Edwin Cordero dice que se ha afectado el plan de Policías Voluntarios.

### **+SIB finalmente acepta auditoría de la CGR. (Pág. 9 A)**

+Superintendente se retracta y acepta que la Contraloría realice auditoría operacional sobre los procedimientos realizados en las quiebras bancarias.

### **+Tres acusaciones y aún no piden desfuero de Spencer. (Pág. 9 A)**

+Pese a ser de los más fuertes involucrados en la quiebra del Banic, no hay ninguna solicitud ante el Parlamento.

### **+Aduanas controlarán transporte de carga. (Pág. 11 A)**

+ Desde el 17 de febrero vehículos deberán portar sticker.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 5 -

### El Nuevo Diario

#### **+Caldera se excedió.**

+Diputados de todas las bancadas coinciden en que desarme tiene que darse en contexto regional.

#### **+Bolaños invita a plana mayor del arnoldismo.**

+El ejecutivo nacional del arnoldismo aceptó ayer una invitación del presidente de la República Enrique Bolaños a un almuerzo trabajo en su residencia "con el ánimo de compartir con mis correligionarios ese diálogo que todos queremos, abierto y verdaderamente sincero".

#### **+"Cambio de trato ya no fue en mi tiempo".**

+ René Herrera y caso armas.

+ Dijo "soy mencionado en el informe porque obviamente yo era el ministro de Gobernación en el momento en que se inició el acuerdo con GIRSA, pero quiero dejar claro los tiempos, el manejo de las fechas (en el informe) y los términos de lo acordado en consecuencia no me puedo dar por implicado".

#### **+Hermano de Alemán ofende y atropella.**

+Doña Emelda Gutiérrez Sánchez denunció que Antonio Alemán, hermano del expresidente y reo de El Chile, Arnoldo Alemán, presuntamente amenazó de muerte y ofendió de hija de p... para arriba a su joven hija, Ruth Silva Gutiérrez, obligándola a abandonar el río donde empezaba a lavar una ropa.

#### **+Dinero de donantes entre transferencias ilícitas.**

+ Un poco más de 80 millones de dólares son los que la Presidencia y la Secretaría Técnica de ésta, en el gobierno anterior, recibieron como fondos extrapresupuestarios y "que no fueron legalizados ni se rindió cuentas", según el anexo-I del informe de auditoría de diciembre del 2002, elaborado por auditores del Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

#### **+Sigue lucha por frenar el alza en los buses.**

+ Los transportistas apuestan a que hoy martes el gobierno oficializará el alza de los 2 córdobas con 50 centavos en el pasaje de Managua, cobro que desde el jueves pasado aplican de forma discrecional. Mientras, la población espera que el gobierno "frene" esa alza para que el bolsillo popular no sufra más.

#### **+Piden libertad para Dagoberto Rodríguez.**

+ Familiares y amigos de Dagoberto Rodríguez García, ex financiero del Canal 6, actualmente el único que todavía guarda prisión en el sonado caso, se presentaron a la redacción de END para volver a reclamar justicia para el reo. Este, que era la persona de menor responsabilidad administrativa e, igual que los demás, estaba cumpliendo órdenes superiores, ya lleva más de 300 días en la cárcel.

#### **+Debate sobre derogación de los impuestos patrióticos.**

+La comisión de Exterior de la AN abrió ayer una discusión sobre si será necesario que se derogue o se suspenda la ley sobre el impuesto patriótico del 35 por ciento sobre la posibilidad de que Nicaragua adquiera petróleo a Colombia.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 6 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TELEVISIÓN (ANOCHES)

#### CDNN 23

Programa: **Revista Conversando**

Presentador: Dagoberto Uribe

Invitado: Lic. Telémaco Talavera (Rector de la Universidad Nacional Agraria)

Tema: Varios

+Talavera dijo que el veto al presupuesto crea incertidumbre acerca del 6% para las universidades, pues este 6% es recortado, crearía serios problemas para las Universidades Publicas.

#### CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Dr. Wilfredo Navarro (Primer Vicepresidente del PLC)

Tema: Varios

+Navarro dijo que el PLC tiene una estrategia política y jurídica para la defensa y libertad de Arnoldo Alemán.

+Expresó que este año la política del PLC esta bien definida y no van a desaprovechar los espacios políticos y van a mantener una posición coherente en la Asamblea Nacional, sin violencia o confrontación, pero si manteniendo firme sus posiciones, esto se refleja en su actitud en la elección de la Junta Directiva, donde trataron de humillar al PLC, haciendo parecer que darle dos cargos es una concesión cuando es un derecho del partido.

+Agregó que las permanentes concesiones que le esta dando el gobierno al FSLN los esta obligando (al PLC) a no asumir la presidencia de ninguna comisión hasta que no se respete el acuerdo.

+También dijo que trataran de hacer una negociación transparente con el gobierno en el marco del programa de gobierno, de las promesas electorales y encaminada a la solución de los problemas nacionales, pero mientras no se llegue a un acuerdo con el gobierno actuaran como una bancada bisagra y apoyaran los intereses del pueblo.

+Manifestó que el error del gobierno es que ha querido hacer acuerdos con personas y el acuerdo debe ser con la institución (PLC-Gobierno) y no acuerdos personales con uno u otro diputado pues el partido no es prebendario ni chantajista.

+Dijo que en el tema de las leyes especificas van a ver lo que conviene al país y no solamente lo que quiere el gobierno o lo que quiere el FMI.

+Para Navarro lo malo del gobierno es que le ha ido dando concesiones al FSLN y eso podría traer un Presidente Sandinista en la Asamblea Nacional, y ver cuadros del sandinismo controlando las principales estructuras del estado crea inestabilidad en el país sobre todo inestabilidad financiera porque los empresarios le temen al FSLN.

+Según Navarro existe mucha desconfianza, porque "por ejemplo hicimos un acuerdo en torno a las comisiones y lo deshicieron" el problema es que el PLC esta negociando y aun así esta siendo perjudicado en la autoridad y el poder que tiene en la Asamblea Nacional.

+Navarro considera que en la Bancada Azul y Blanco hay uno o dos miembros que no quieren y no les conviene la unidad del liberalismo, porque perderían protagonismo y por eso torpedean toda negociación



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 7 -

con el gobierno.

+Finalizó diciendo que es importante que cese el acoso a los diputados liberales “no pedimos impunidad pero si que se respeten las leyes, que se investigue y si hay algo, que se proceda, pero no estar chantajeando y acosando a los diputados liberales”.

### Telenica Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos importa**

Presentador: Ariel Granera

Invitado: Lic. Mario Arana (titular del MIFIC)

Tema: Varios

+Arana explicó que nuestras fuentes de abastecimiento de combustible son Venezuela y México pero actualmente estas fuentes se nos están cerrando y aunque tenemos reservas probablemente tendremos que comprarle petróleo a Colombia y el impuesto del 35% con que se gravan los productos colombianos se traducirá en el alza de los combustibles y posiblemente en el alza de la energía eléctrica. Es por eso que el gobierno tratará de introducir en el parlamento una moción de urgencia para que se suspenda el impuesto del 35% al petróleo de Colombia.

+Arana también dijo que es necesario el impuesto patriótico a todos los bienes que entran de Honduras debido a que Nicaragua esta logrando un gran liderazgo en la integración regional de Centroamérica y este pelo en la sopa (impuesto) nos quita poder de convencimiento, “este es un impuesto desfasado de cara a nuestra estrategia comercial y a nuestra estrategia política de cara a esa misma estrategia comercial”.

### CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Tema: Posición del PLC al veto, criticas al gobierno.

+Mora presentó la carta que el Presidente Bolaños envió al Ing. Jorge Castillo Q, presidente del CEN, según Mora aquí se reconoce al CEN arnoldista como legitimo, y se preguntó ¿dónde queda Alejandro Fiallos, que dice que es el Presidente del PLC? ¿dónde quedan los esquirols del Ing. Bolaños después de este reconocimiento?

+Mora dijo que la invitación a almorzar del Presidente Bolaños, al Ing. Castillo, tiene la intención de dividir más al PLC ya que fue enviada que fue un día después que el CEN dio a conocer la comisión autorizada para negociar con el gobierno.

+Mora aseguró que después del almuerzo con el Ing. Castillo Q., el Presidente Enrique Bolaños dijo que Enrique Quiñónez era un maleducado y que no podía dialogar con él y que también hablo mal de Francisco Aguirre Sacaza, además dijo que no podía ordenar la apertura de Radio La Poderosa porque ahí lo habían maltratado junto a su familia y que sólo lo haría si el Cardenal Obando se lo pidiera, esta información la obtuvo a través de una fuente que estuvo presente en el almuerzo.

+En el comunicado del PLC, del día de hoy, el partido deja claro que va a escuchar al presidente Bolaños a través de sus cuatros delegados, entre los que están Carlos Noguera y Francisco Aguirre, que el PLC no va a aprobar ningún veto y que van a favorecer la educación la salud la policía y la soberanía nacional, además dijo mora que el presidente Bolaños les ofreció 4 ministerios pero que los iba a escoger el mismo.

+Mora comentó que el Presidente Bolaños gana al mes 500 mil córdobas y que con el veto ese salario se le



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 8 -

aumenta mientras a los maestros se les recortan sus salarios.

+Mora preguntó a sus televidentes: ¿Esta de acuerdo usted con que el CEN del PLC se siente a dialogar con Bolaños? De 5 llamadas 3 se pronunciaron en contra de dicho dialogo.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (ANOCHE)

#### Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Conductor: Sergio Miranda

Invitado: Rev. Guillermo Osorno (Diputado de CCN)

Tema: Situación Política del Partido Camino Cristiano.

+Miranda comentó que el diputado suplente al PARLACEM Winston Simpson, es de origen cubano y nacionalizado nicaragüense, y en las reuniones importantes tiene la costumbre de inventar que se le perdió la cartera.

+El Rev. Osorno dijo que ellos no eran arnoldistas ni bolañistas, que el hecho de coincidir en algunos puntos no los ubicaba en tal o cual tendencia.

+Osorno también dijo que si mañana ganara el Frente Sandinista, lo apoyaría, porque él no ve partidos si no que piensa en función de Nación porque sólo así se puede sacar adelante al país.

### NOTICIAS DE TELEVISIÓN (ANOCHE)

+El contralor Miguel Ángel Montenegro dijo que aun no ha recibido el informe de la OEA, cuando lo estudie vera si lo establecido por esta institución se cumplió para determinar las responsabilidades. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El embajador de Suecia Klas Markensten dijo que si no se aprueba el veto no desembolsaran una ayuda de 6 millones de dólares para Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+SERVICIO SOCIAL: La niña Zitlali García sufre lesión cerebral, necesita medicamentos para evitar convulsiones, su mamá hace un llamado a la Primera Dama para que le de apoyo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Productores de la UNAG se presentaron ante la CGR, para demandar que investiguen la venta fraudulenta de más de tres mil propiedades, a precios de guate mojado, que están en poder del BCN, por lo que no se descarta que el gobierno este detrás de esta venta que asciende a 5800 millones de córdobas, más de lo que representa la guaca de la corrupción. **(Multinoticias, Canal 4// Telediario 10, Canal 10)**

+La CST decidió iniciar una jornada de protesta contra las alzas en los servicios básicos, el desempleo y el veto parcial al presupuesto, aseguró Marcial Cabrera de la CST. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El funcionario de la AID Larry Sax se reunió con el Diputado Bayardo Arce y se presume que fue para hablar sobre la aprobación del veto al presupuesto, dijo William Roíz. **(Multinoticias, Canal 4)**

+La diputada Jamileth Bonilla, reconoció que su bancada no aceptó la presidencia de ninguna de las comisiones de la Asamblea Nacional, porque la llamada nueva mayoría los ha humillado. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Los miembros del CEN arnoldista aceptaron la invitación de l Presidente Enrique Bolaños de almorzar en su casa, aunque no han definido el día ni la hora. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente del CNU, Telémaco Talavera. Dijo que más de 50 mil estudiantes se verán afectados si aprueban el veto al Presupuesto General de la República, por lo que no descarta protestas cívicas.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:19

PAG - 9 -

### (Noticias 12, Canal 12)

+El analista político, Alejandro Serrano Caldera piensa que tanto el FSLN como el PLC entraran en fuertes negociaciones con el gobierno ante la propuesta del veto parcial al Presupuesto. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El INE confirmó un alza en el precio del Gas licuado consecuencia de los precios internacionales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Stalin Vladimir informó que hay molestias al interno del PLC por el comunicado del presidente del CEN, Jorge Castillo Q., al descalificar a Enrique Quiñón y Wilfredo Navarro por andar negociando en nombre del PLC, por lo que no se descarta una negociación paralela con el Gobierno. Ahora se verá a varios diputados dando declaraciones en protesta por el comunicado, dijo. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado Azul y Blanco, Miguel López, dijo que mañana se pondrá en agenda la aprobación del veto parcial del Presupuesto, para que sea analizado por la comisión económica y luego pasar a la discusión ante el plenario. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La Cámara de Productos Lácteos, se pronunció en contra del alza en el precio de la Leche y pidió que el gobierno tome cartas en el asunto ya que es el encargado de regular la tarifa de los productos lácteos. **(Extravisión, Canal 37)**

+El vicepresidente José Rizo se reunió con los alcaldes de Chontales y Río San Juan, quienes le demandaron la reparación urgente de carreteras y caminos de penetración al igual que la instalación del agua potable. También entregó 10 motocicletas y una camioneta doble cabina. **(Extravisión, Canal 37)**

+El vicepresidente José Rizo expresó que aquí nos quedan dos opciones o aceptamos las condiciones del FMI o volvemos al AFA. "aceptemos el veto y después busquemos la reforma al presupuesto eso le digo a los del FSLN y a los del PLC". **(Bolsa Visión, Canal 23)**

### NOTICIAS DE RADIO (ANOCHE)

+Diversas instituciones de León, afectadas por el veto parcial al Presupuesto, demandan que este veto no sea aprobado por la Asamblea nacional. León resultó seriamente afectado por el veto, y los representantes de las instituciones mas perjudicadas ofrecerán una conferencia de prensa mañana (hoy) a las 8 AM, en el Palacio Episcopal. **(Radio informaciones, El Decano, Radio Sandino)**

+El diputado Orlando Tardencilla propondrá a la junta Directiva de la Asamblea Nacional que forme una comisión que se encargue de elaborar una reforma que acompañe al veto parcial del Presidente Enrique Bolaños, según Tardencilla hay un antecedente en un asunto relativo al código laboral, para evitar que el parlamento sufra su primera crisis de esta legislatura. **(Radio informaciones, El Decano, Radio Sandino)**

+El Jueves a partir de las 7 AM los trabajadores del MINSA iniciaran una huelga parcial en la que solamente se atenderán las emergencias en todos los centros de salud. **(Sin Frontera, El Not., Radio La Primerísima)**

+El vicepresidente José Rizo visitó varios municipios de León, donde se reunió con los diferentes líderes del PLC para buscar la necesaria unidad liberal y que por la misma división del PLC es que el FSLN ha ganado mayores espacios, así mismo hizo un llamado a todos los miembros de su partido a no hablar de liberales arnoldistas o bolañistas ya que todos son liberales. **(Enfoque 540, Radio Corporación)**

+La representante del Banco Mundial Amparo Dreur, aseguró que suspenderán cualquier financiamiento si la Asamblea nacional no aprueba el veto parcial al Presupuesto. Agregó que esta suspensión, de darse, no afectaría a los proyectos aprobados el año pasado. **(Cinco en Punto, Radio Corporación)**